

Verabschiedung von Zbysek und Moni

von Anna Heymann

Am 09.07. war leider der Tag, wo wir unser Trainerteam verabschieden mussten. Nach guter Vorbereitung von Lisa, Vanessa und Anna konnte der Tag starten. Wir begrüßten viele alte Athleten aber natürlich auch die Jetzigen. Den Nachmittag verbrachten wir mit Spielen in Teams. Und abends grillten wir zusammen und sprachen über die alten Zeiten, wie z.B. das Trainingslager auf Mallorca... Für die Erinnerung an uns war auch gesorgt, denn Eda hatte ein Fotobuch vorbereitet. Den restlichen Abend ließen wir dann noch mit Gesprächen ausklingen. Wir bedanken uns nochmal bei dem BESTEN Trainerteam für die super Wettkampfvorbereitungen. Aber ein Dank geht auch an den Vorstand für die finanzielle Unterstützung.



[Zurück](#)